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No.8奉仕しようみんなの人生を豊かにするために
SERVETOCHANGELIVES

RI会握

2021～2022年度 シェカール.メータ

本日の例会……………………………………………“

第1829回2021年(令和3年) 10月19B(火）

目哉土易例≦ミ
テレビトーマエヒロバ神楽家

’ ’河合幹事報告

1）本日の配布案内:~RI2700地区□－タリー奉仕デ

ーセミナー「宗像国際環境会議」概要

②米山記念奨学会豆辞典
2) 10月のロータリーレート1ドル=112円

3）次週12日は休会、次回例会は19日（火）職場例会

ですのでお間違いなくお願い致します。

4)RI2700地区ロータリー奉仕デーセミナー「宗像国

際環境会議」分科会オンライン参加（視聴）ご希望の

方は7日までに事務局までご連絡お願いします。

5）東山動植物園より秋まつり期間招待券を頂いており

ますのでご入用の方は受付よりお持ち帰り下さい。

先回の例会

第1828回2021年(令和3年) 10月5日（火）晴

クラブフォーラム

●君が代

●奉仕の理想

●出席報告

正会員 31（29）名出席25名

出席率 86．21％
忠方会長挨拶

|お誕生日おめでとうございます
緊急事態宣言が9月30日に全国一斉

に解除され、久しぶりの例会が開催

できました。会員の皆さんは、お元

気でしょうか？

緊急事態宣言中は、例会は中止でし

たが9月14日に東名古屋分区梶川久

雄ガバナー補佐をお迎えして「会

☆10月会員誕生日お祝い

加藤重雄君（10/1） 柵木充明君（10/10）

☆10月ご夫人誕生日お祝い

伊藤健文夫人(10/3） 鈴木聖三夫人(10/19）

渡邊源市夫人（10/22）

☆10月結婚記念日お祝い

樫尾富二君（10/3） 柵木充明君（10/10）

谷口優君（10/10） 笹野義舂君（10/31）

長・幹事懇談会及びクラブ協議会」を開催しました。

当日の出席者は、梶川久雄ガバナー補佐、大見宏地灰副

幹事、加藤あつこ分区幹事千種□－タリークラブから

は、会長、加藤重雄副会長、林永芳会長エレクト、河

合隆史幹事、太田和孝副幹事、オブザーバーとして次年

度カバナー補佐の池森由幸君の以上9名で開かれました。

懇談会では加藤あつこ分区幹事より、千種□－タリーク

ラブの活動内容など多方面に質疑がありました。

クラブ協議会では､河合幹事より千種□－タリークラブ

の各委員会の活動内容｡予定などを発表させて頂きまし

た。

梶川ガバナー補佐より講話を頂きました。シェカール・

メータ会長は、 「奉仕するとき、誰かの人生だけでなく

自分の人生も豊かになる」、 「人びとの世話をし、奉仕

することこそ、人生の最高の生き方」と述べ、奉仕プロ

ジェクトへの積極的な参加を会員に呼びかけてます。

2760地区の地区方針は「チェンジロータリー新時代

への成長に」とし、コロナゼロ．カーボンゼロ支援に重

点をおいた活動をしていきますと沓名俊裕ガバナーは

掲げています。

で可
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奉仕の理想を勉強するために開催される｡決議や決定はない。

1Mへの出席はメークアップとなる。 （用語便覧）

インターシティーミーティング

グループ､分区単位で､ガバナー補佐が主催して開かれることが
多いようです｡テーマはロータリーのこと､そして一般社会のこと
で､そのときに話題になっていること､考えなければならない問
題点など､多岐にわたります｡形式も請演､フォーラムなどいろ
いろあります｡この会合では､知識を広め深めるとともに､グル

ープ､分区内の会員の親睦も重要な目的ですから､懇親会も併せ
て開催されます。 （ロータリーの友）

会員増強、□一タリー奉仕デー、ワールドフードふれ愛

フェスタ、奉仕活動のための組織づくり、ロータリーイ

メージ向上、地区大会への参加などのお話を頂きました。

3分間スピーチ

池森由幸君☆会員

ガバナー補佐の役割

ガバナー補佐は、クラブと地区を結

びつける役割を担います。クラブリ

ーダー(会長・幹事。理事)とガバナ

ー補佐とが効果的に協力すれば、□

－タリーがさらに強くなります。

福井浩道君☆会員

一~

コロナ時代への対応を振り返って

2019年年末辺りから「新型肺炎」

としてクローズアップされ2020年

から急に感染拡大が起こり、経済の

混乱や生活様式の変化に迫られた1

年半でした。本日は主に本業におい

てどのような影響が出て、どう対応

ガバナーは地区の代表者で､国際ロータリー(RI)の管理役員で

す｡ガバナーになるには､まず所管地区のクラブから指名(ノミネ

ート)され､前々年度の国際大会にて選挙（工レクト)されます。

◇担当クラブを定期的に訪問する：少なくとも4半期

に1度は、直接クラブを訪れたり、電話会議やオンライ

ン会議でクラブを訪問します。

◇会員の声(懸念なニーズなど)を聞き､情報やアドバイ

ス、参考資料を紹介して、クラブを成功へと導きます。

「元気なクラブづくりのためにクラブ・リーダーシッ

プ・プラン」で推奨されているベストブラクティスを推

進する。これらのベストプラクティスを実行する上でク

ラブリーダーを支援します。

◇クラブの現状をガバナーに報告する：ガバナーが特

に目を向ける必要のあるクラブや問題があれば、ガバナ

ーに報告します。

◇ガバナー公式訪間に向けたクラブの準備を手伝いま

す。

◇クラブ目標の達成状況を随時確認する：クラブ訪問

後、オンラインツール「□一タリークラブ･セントラル」

に、クラブの評価やコメントを記録します。会員増強、

奉仕活動、財団への寄付などの分野で、クラブが目標に

向けて順調に活動しているかどうかを、定期的に□－タ

リークラブ・セントラルを確認して、各クラブにフィー

ドバックします。

[その他］

◇地区委員会の選者に関して次期ガバナーに助言をす

る。

◇地区大会およびその他の地区会合に出席し、これら

への出席を推進する。

◇必要に応じて、地区の渚動や行事に参加する。

◇招かれた場合、クラブの例会や協議会や行事に参加

する。

◇地区チーム研修セミナーに参加する。

◇会長エレクト研修セミナーおよび地区協議会に出席

する。

◇1M(intercityMeeting)都市連合会を主催する

従来のIGF(都市連合一般討論会intercityGeneral Fo

rum)も厳密には1Mの中の－会合であるが､最近広義の1Mの

名称で開催される｡近隣都市数クラブが集まって開かれるロータ

リーの会合｡討論の主な内容は､5大奉仕部門をカバーしつつ、
□－タリーの特徴やプログラムなどを検討する。

クラブ会員､全員参加のこの会合の目的は､会員相互の親睦と知
識を広のることであって､さらに､会員にロータリー情報を伝え、

I

したかを述べさせていただきます。

まずはマスクと消毒液の入手難に対して会社として何

かできないか考えた結果、普段電子部品で取引がある中

国の調達先からマスクを買い付けて輸入することとし

ました。規制が厳しくなる中、数万枚を4月に輸入し、

従業員やその家族に配布しました｡消毒液については銀

行の取引先で取扱業者があったため、一斗缶で消毒用ア

ルコールを調達しこれも従業員に分配しました。

また、経済活動にブレーキがかかり、漠然とした大きな

不安の中、まずは資金調達を行いました。

丁度各種無金利、低金利コロナ融資が実施されたため申

請して資金調達を行いました。

続いて在宅勤務の必要性も鑑みて､テレワーク対応を実

施しました｡元ノマテレワーク化の検討を行っていたため

対応を即時進めるとともに、助成金にも対応して緊急事

態宣言や、休校実施までにテレワークで稼働することが

できました。

出社の際は健康管理で毎日チェックを実施するととも

に、出張を停止しweb会議で置き換えられるものは置

き換えを実施しました。

営業活動の抑制を少しでもカバーするため、ネット広告

や動画配信､カタログ作成など販促ツールを充実させネ

ットからの引き合いでカバーすることを推進し､既に月

間数百万円の取引に発展したユーザーも発掘できまし

た。

経済活動の停滞に伴い業績の悪化につながりましたが、

社内設計の稼働率を上げるとともに、移動に伴う経費の

減少で利益率が改善し収支の悪化は回避できました。

また、雇用調整助成金の申請を行い、交代制で休業を実

施し適用しました｡業種や業態によって影響は様ﾉﾏとは

思いますが､当社なりの対応を行い従業員の減給無しで

乗り切ってきました。

当然弊害などもありますが､今後もこのような環境下で

より強くなる体質を目指して努力を重ねてまいります。

＊ニコボツクスは次回掲載させていただきます

次回例会:2021年(令和3年) 10月26B(火) 12:30 名古屋東急ホテル3F錦の間

沈支至重の日


